



Innviertler Privatschule
GRUNDINFO
FAQ



AM ANFANG

Wir finden, es ist Zeit für eine neue Schule der 10-14-Jährigen bei uns in der Mitte des Innviertels. Das Schulangebot gerade am Inn entlang ist recht klein, frischer Wind in allen Bereichen geboten. Sie sehen es genauso? Wollen Ihre Zeit und Ideen mit in das Projekt einbringen? Prima!

www.privatschule-innviertel

WIE?

Effektives Lernen gelingt durch gute Beziehung. Die Beziehung ist der Schlüssel zum gesamten Lernen. Ohne Wertschätzung keine Sympathie, ohne diese kein Lernerfolg. Es wäre so einfach. Wir haben uns entschlossen, Unterricht auf ein neues Level zu führen - durch die Gründung einer Privatschule. Im Innviertel.



WARUM?

Wir wollen Gutes zusammenbringen: Schüler, die sich auf die Zukunft freuen und Lehrer, die mehr tun als das unbedingt Notwendige. Im Regelsystem, das einem großen Lotteriespiel der Zuweisung von Lehrern und Schülern gleicht, geht das nicht. Schule kann so viel mehr als dieses liebevolle Etwas, was uns viel zu oft als "moderner" Unterricht zugemutet wird!

INTERESSE?

WWW.PRIVATSCHULE-INNVIERTEL.AT



PROJEKTE!

Sie sind ein integraler Bestandteil der Schulphilosophie. Sie wollen in die Stratosphäre fliegen? Mit Schülern ein Buch schreiben? Einen Dreitausender besteigen? Dann bewerben Sie sich als Lehrer bei uns! Oder noch besser: Bringen Sie Ihre eigenen Ideen mit, die Sie mit Schülern schon immer einmal umsetzen wollten. Mit einem kleinen Team an Schülern arbeiten Sie an der Realisierung ihres Projektes .

